

# Ville d'Allauch

## Journées de Reboisement

Cette initiative permet à toutes les générations de se retrouver dans les collines, pour planter 2000 arbres d'essences diverses et adaptés à notre région. Un véritable moment de partage, pour que chacun soit sensibilisé à la protection de cette richesse inestimable que sont nos collines. Une démarche qui a permis à des centaines d'Allaudiens de participer au renouvellement de l'écosystème.

Le feu n'est pas une fatalité. Si le terrible incendie de 1997 a ravagé 1070 hectares, dont 870 de forêt, nos collines ont retrouvé peu à peu leur bel aspect grâce à la mobilisation des Allaudiens qui, en participant aux opérations de reboisement menées par la Commune, protègent leur patrimoine.



Entre 1998 et 2018, plus de 38 000 arbres ont été réintroduits dans nos collines. Les espèces les plus résistantes, adaptées au climat rigoureux méditerranéen, ont été sélectionnées : filaires, arbousiers, chênes blancs, poiriers sauvages, amandiers, pruneliers, olivier, pistachiers, genévriers, cerisiers de Sainte Lucie. De plus, ces arbres ont la particularité de produire des fruits ou graines comestibles pour les animaux, ce qui aura comme double avantage de reboiser les collines et de contribuer à la survie de la faune.

Le taux de réussite varie en fonction des conditions climatiques, de la qualité du sous-sol et de la sélection naturelle. En moyenne, il oscille entre 40 et 70 % selon l'année de plantation. Les bénévoles du CCFF (Comités Communaux des Feux de Forêts) participent activement à l'arrosage des plants durant tout l'été. Des milliers de litres d'eau sont apportés quotidiennement aux jeunes plants.

Par ailleurs, les Services Municipaux ont constaté que très peu de terrains communaux seraient favorables à l'organisation d'une nouvelle journée de reboisement populaire. En

effet, l'accessibilité en voiture, la superficie (environ 2 hectares), les potentialités du sol (profondeur acceptable) et l'état de la végétation (il ne faudrait pas dégrader les arbres qui ont poussé naturellement), sont les critères à réunir. C'est pourquoi, la Commune poursuit son engagement pour reboiser les collines, tout en sensibilisant les jeunes à l'écologie.

Avec la collaboration des enseignants, des plantations plus localisées sont réalisées.

De février à mai, chaque année, 900 élèves des classes élémentaires d'Allauch se succèdent pour une journée de reboisement. Depuis 2009, près de 5000 feuillus ont déjà été mis en terre par les enfants des différents Groupes Scolaires de la commune.

Une façon ludique et éco-pédagogique de sensibiliser les plus jeunes aux richesses de notre patrimoine collinaire, et de leur faire adopter un comportement plus respectueux de l'environnement.

## CONTACT



### SERVICES MUNICIPAUX

#### Service Protection des Collines

Chemin de Mimet  
13190 Allauch

 04 86 67 46 70

 [VOIR LA FICHE](#)

### MAIRIE D'ALLAUCH

1 Place Pierre Bellot  
13190 Allauch

HORAIRES D'OUVERTURE

## Journées de Reboisement - Ville d'Allauch

Lundi - Jeudi :  
8h30 > 12h30 - 14h > 18h  
Vendredi :  
8h30 > 12h - 14h > 17h30  
Samedi :  
8h30 > 12h